



## H. CONGRESO DEL ESTADO DE OAXACA LX LEGISLATURA COMUNICADO DE PRENSA

13 de octubre del 2008

### EN MUNICIPIOS Y AGENCIAS DE TLAXIACO SE REALIZAN OBRAS DE DESARROLLO SOCIAL

- *Las comunidades y autoridades municipales trabajan de manera coordinada*

El diputado de Tlaxiaco, Rogelio Sánchez Cruz, realizó junto con autoridades municipales de su distrito un recorrido por diversas comunidades para atestiguar y evaluar la realización de obras de urbanización, comunicaciones y de desarrollo social, así como inaugurar centros educativos y atender demandas de los habitantes.

En San Esteban Atatlahuca, el legislador y el presidente municipal de esta comunidad, Francisco Sandoval Bautista, supervisaron el avance de la construcción del parque municipal y el kiosco realizados con material otorgado por el programa Concreta y a base de la mano de obra de los pobladores.

En presencia de otros ediles municipales, se verificó además los trabajos de la ampliación de energía eléctrica que beneficiarán a cientos de familias mixtecas que carecían de este servicio, el cual lleva un avance del 90 por ciento.

En la agencia municipal de dicho municipio, Mier y Terán, la comitiva recorrió la apertura del camino rumbo a la carretera que conduce a Santo Tomás Jocotepec, que permitirá acortar el tiempo y evitar cerca de 18 kilómetros de trayecto. El agente municipal Isidoro Hernández Sanjuan celebró esta acción tan necesaria entre los habitantes y visitantes.

En el recorrido participaron integrantes del cabildo de Santa Cruz Tacahua, San Juan Teita y Santa María Yolotepec, quienes bajo el símbolo de unidad compartieron con sus vecinos el ánimo de promover el progreso en sus pueblos al dar cuenta de las obras que se realizan en el distrito.

En la comunidad de Buena Vista, en San Pedro Molinos, el diputado Sánchez Cruz inauguró junto con el presidente municipal, Leonardo Rafael Pérez Santiago, la sala de dirección del preescolar de la comunidad y una de cómputo en la escuela primaria. Vidal Cruz Ortiz, agente de Buena Vista, señaló que el impulso a la educación de los pueblos oaxaqueños es la mejor herencia que un gobierno puede legar.

Durante estas jornadas de trabajo en su distrito, de acuerdo con las facultades que la ley le confiere, el diputado recogió además diversas demandas y propuestas de sus representados.



**El legislador Rogelio Sánchez Cruz, durante la inauguración de la escuela preescolar de la agencia municipal de Buena Vista, San Pedro Molinos, Tlaxiaco.**